

Editorial

La Revista Fidélitas ha recibido la carta de indexación en la Red Latindex, que es el Sistema Regional de Información en línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal. Esto confirma la calidad del contenido, la publicación de artículos de carácter periódico y permanente, así como la participación de la comunidad científica nacional e internacional.

Lo anterior representa el cumplimiento de una etapa importante en nuestro quehacer editorial y simboliza el punto de partida para futuras indexaciones, lo cual nos invita a mejorar cada día para alcanzar los estándares requeridos por las bases de datos, índices o repertorios. Como parte de esa mejora, a partir de la presente edición la Revista Fidélitas amplía la gama de publicaciones a otros tipos de manuscritos, de tal manera que además de artículos científicos, se reciben ensayos y casos de estudio. Continuamos con nuestro propósito de fomentar procesos de innovación y desarrollo tecnológico, fortalecer los sistemas educativos y aportar soluciones a problemas que aquejan a nuestra sociedad.

**Ing. Ruth Rodríguez V.
Editora**